

写真で振り返る

2011おいでませ!山口国体

vol.1



10月1日から11日までの11日間開催された、第66回国民体育大会「おいでませ!山口国体」。各会場で繰り広げられた熱戦や会場の様子を今月から4回にわたって写真で振り返ります。 国体室 (☎ 82-1168)

総合開会式

とき：10月1日(土)

会場：維新百年記念公園(山口市)



10月1日、維新百年記念公園陸上競技場(山口市)で、「おいでませ!山口国体」総合開会式が行われました。各都道府県の選手団約4,800人を迎え華やかなオープニングとともに48年ぶり2回目となる山口国体の開幕を喜びました。



続々と会場に到着する選手団



堂々と入場行進する山口県選手団

炬火台に点火する井瀨智選手と石川佳純選手

軟式野球(成年男子)

とき：10月2日(日)

会場：山陽小野田市野球場



市野球場で、軟式野球競技1回戦の2試合(大阪 VS 群馬、福島 VS 宮崎)が行われました。市長の始球式により熱戦の火ぶたが切られました。会場は、市内高校の吹奏楽部や野球部による熱い応援に包まれ試合は大いに盛り上がりました。



一球一球真剣勝負!



勝つぞ! オーツ!